
Runder Tisch 
Sitzung 14. Juni 2005 

Ergebnisprotokoll 
 
 
Vorstand Runder Tisch: 
Herr Diekmann 
Herr Fischer 
Herr Vagelpohl 
 
 
Sanierungsmanagement: 
Herr Reinders 
Herr Stegmann 
Herr Pabst 
Herr Holland 
Herr Tautz 
Frau Strack 
 
Herr Stein, Frau Dawid – Büro psp 
 
 
Tagesordnung 
1. Begrüßung 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
3. Wahl der Sanierungskommission (VertreterInnen des Runden Tisches) 
4a. Vorstellung der Planung Bahnkreuzung 
4b. Zustimmung zum Antrag auf Fördermittel (Bahnkreuzung) 
5.   Information über Grundstücksanschlusskosten bei Erschließungsmaßnahmen 
6. Verschiedenes 

- Standort Xenos-Schiff 
- Spielplätze Stephanring, Lehmkamp 

7. Termine  
 
 
1. Begrüßung 
Herr Fischer eröffnet die Sitzung um 18.35 Uhr. 
 
 
2. Protokoll der letzten Sitzung 
Es gibt keine Anmerkungen 
 
 
3. Wahl der Sanierungskommission (VertreterInnen des Runden Tisches) 
 
Folgende VertreterInnen wurden gewählt:  
 
EinzeleigentümerInnen   -  Herr Fischer (in geheimer Wahl) 
VermieterInnen    -  Herr Zitterich (in geheimer Wahl, in 
Abwesenheit, Herr Zitterich hat schriftlich bekundet, dass er wieder kandidiert) 
Gewerbe / Erwerbsloseninitiativen  - Herr Diekmann (in geheimer Wahl) 
Schulen      -  Frau Bramlage (in Abwesenheit) 
Sport      -  Herr Tergast (in Abwesenheit) 
Kirchen      -  Herr Zielinski 
Jugend     -  Frau Wichert (in Abwesenheit) 
MieterInnen/ SeniorInnen   -  Herr Rosenboom  
 

 1



Vertagt wurde die Wahl der VertreterInnen „Kindergärten“ und „MigrantInnen“, da es keine 
Kandidaten gab und unklar war, ob die bisherigen Vertreter weiterhin zur Verfügung stehen.  
 
 
4a.  Vorstellung der Planung Bahnkreuzung 
 
Herr Stein vom Büro psp erläutert die Planung. 
 
Für die Reimersstr. und die Große Roßbergstr. werden noch Anliegerversammlungen 
erfolgen. 
 
Es wurde nicht über die gesamte Planung, sondern nur über die Verkehrsführung in der 
Reimersstr. und Große Roßbergstr. diskutiert (Regelung Rad- und Autoverkehr bzw. 
Einbahnstraße, Abbiegemöglichkeiten).  
Es wird vereinbart, Details in der Arbeitsgruppe zu besprechen (Termin: 19. Juli, 17.00 Uhr, 
Sanierungsbüro). 
Die Fragen der Verkehrsführung können auch nach Antragstellung noch geklärt werden, die 
Planung läßt alle Möglichkeiten der Verkehrsführung zu. 
 
 
4b. Zustimmung zum Antrag auf Fördermittel 
 
Herr Diekmann bricht die Diskussion ab; er stellt den Antrag, auf Basis der vorgestellten 
Planung die Fördermittel zu beantragen unter der Maßgabe, dass die Planung alle 
Möglichkeiten der Verkehrsführung offen läßt.  Alles andere ist in der Arbeitsgruppe bzw. am 
Runden Tisch noch zu diskutieren.  
Dieser Antrag wird mit 3 Enthaltungen angenommen.  
 
 
5. Information über Grundstücksanschlusskosten bei Erschließungsmaßnahmen  
 
Herr Stegmann erläutert, dass die Eigentümer verpflichtet sind, nach Umstellung des Kanals 
auf Trennsystem (Trennung von Regen- und Schmutzwasser) auch auf den privaten 
Grundstücken das Regen- und Schmutzwasser zu trennen und das Grundstück 
entsprechend an den Kanal anzuschließen. 
Über die Kosten für die entsprechenden Arbeiten  - Verlegung der Rohre, ggf. Einbau eines 
Revisionsschachtes – können bei Tiefbaufirmen Kostenvoranschläge eingeholt werden.  
 
 
6. Verschiedenes 

• Standort Xenos-Schiff: als Standort wird der Platz Ecke Löwenstr./Saarstr. 
Vorgeschlagen; es gibt keine Bedenken  seitens des Runden Tisches 

• Spielplatz Stephanring: Fördermittel wurden bewilligt 
• Spielplatz Lehmkamp: 1. Spatenstich am 15. September 

   
 
7. Termine 
 
Nächster Runder Tisch: 13. September, 18.30 Uhr (Nachbarschaftstreff) 
 
Das Sanierungsbüro  bleibt in der letzten Juli- und der ersten Augustwoche geschlossen. 
 
 
 
Der Vorstand beendet die Sitzung um 20:45 
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